
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 84653765

Prix 599 000 €

Plascassier
Maison à vendre (06130)
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Notre agence vous propose à la vente cette maison individuelle de 90m² située à

proximité  du  village  de  Valbonne  sise  sur  un  terrain  de  800m²  environ.Elle  se

compose au  rez-de-chaussée,  d'une  entrée,  3  chambres  dont  une  en  suite  avec

salle de douche et wc, une salle de bains et un wc indépendant.En rez-de-jardin,

un séjour moderne et lumineux, une belle cuisine ouverte équipée, une buanderie et

un  wc  indépendant.Possibilité  de  faire  une  piscine,  60m²  d'emprise  au  sol

restante.Rare sur le marché.In Fine, contactez nous pour plus d'informations.

Our agency offers for sale this detached house of 90m² located near the village of

Valbonne located on a plot of 800m².It consists on the ground floor, an entrance, 3

bedrooms, one en suite with shower room and toilet,  a bathroom and a separate

toilet.On  the  ground  floor,  a  modern  and  bright  living  room,  a  beautiful  open

kitchen,  a  laundry  room and  a  separate  toilet.Possibility  to  make  a  pool,  60m²  of

footprint remaining.Rare on the market.In Fine, contact us for more information.

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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